

La Universidad participa en un gran estudio europeo de calidad de la carne

El grupo de Isabel Revilla, catedrática de Tecnología de Alimentos, analizará muestras de cerdo producido de forma ecológica ■ El proyecto tiene 6M de financiación en 4 años

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca está implicada en el gran proyecto europeo "mEATquality", una iniciativa internacional financiada con casi 6 millones de euros en 4 años dentro de la última convocatoria del programa de investigación e innovación Horizonte 2020 de la Comisión Europea. El objetivo: implementar la calidad en la cadena de producción de la industria cárnica europea de cerdo y pollo de engorde.

La catedrática del Área de Tecnología de Alimentos de la institución académica salmantina Isabel Revilla y su grupo de investigación forman parte del equipo de científicos implicados en este proyecto para ofrecer al consumidor carne de cerdo y pollo de mejor calidad, asegurando un elevado nivel de bienestar animal y los estándares de calidad en todos los aspectos de su producción, desde la cría y manejo del animal en las granjas hasta la elaboración de los propios productos derivados de la carne.

Equipo multidisciplinar. Un equipo multidisciplinar formado por 18 organizaciones de siete países diferentes de la Unión Europea con universidades, centros de investigación y socios de la industria cárnica, coordinado desde los Países Bajos por el centro de investigación Wageningen Research, trabajará directamente con ganaderos y representantes de la industria de transformación de la carne para el desarrollo de conocimiento científico y soluciones prácticas. Adicionalmente, el proyecto también tendrá como objetivo reducir el impacto medioambiental y mejorar la sostenibilidad económica de la cadena alimentaria.



Un almacén de carne de Salamanca. | ARCHIVO

En el proyecto participan dieciocho organizaciones de siete países de la Unión Europea

Isabel Revilla explica que el grupo de Tecnología de Alimentos, ubicado en la Escuela Politécnica de Zamora, se encargará de analizar la calidad de la carne de cerdo producido de forma ecológica en Córdoba, cuya universidad también participa.

Este equipo trabaja desde hace más de dos décadas en la calidad de los alimentos, desde carne fresca a leche y otros productos, pero Revilla reconoce que este proyecto es un reto, pues es la primera vez que forman parte de una iniciativa de esta envergadura. "Se trata de implantar prácticas productivas para mejorar el bienestar animal y ver si estas prácticas repercuten en la calidad de la carne", comenta la catedrática.

Sobre si la carne actual es de calidad o no, la investigadora de la Universidad de Salamanca comenta que depende de quién la produce y cómo la produce, aunque añade que en el caso de los productores con los que ella ha trabajado, la calidad y las buenas prácticas están garantizadas.

"mEATquality" celebró durante los días 19 y 20 de enero la primera de las reuniones anuales del proyecto en formato digital. Durante la sesión, Valerio Abbadessa, de la Comisión Europea, destacó la importancia de la investigación sobre la calidad, la seguridad y la autenticidad de la carne como parte integrante de la Estrategia "De la granja a la mesa" de la Unión Europea.

La Cátedra de Altos Estudios del Español pasará a llamarse Cátedra Antonio de Nebrija

El Consejo de Gobierno celebrará hoy la sesión ordinaria en formato presencial correspondiente al mes de enero. En el encuentro, presidido por el rector Ricardo Rivero, tendrá lugar la aprobación, si procede, del cambio de denominación de la Cátedra de Altos Estudios del Español, por el de Cátedra Elio Antonio de Nebrija. Además, está previsto que los miembros del Consejo debatan sobre el cambio de denominación del Instituto Universitario Hispano-Luso de Investigaciones Agrarias (CIALE) por el de Instituto de Investigación en Agrobiotecnología. Igualmente, forma parte del orden del día la revisión de los complementos de directores de instituto y la modificación del procedimiento de firma de las actas. | L.G.

El Centro de Láseres Pulsados lanza la 2ª edición de su concurso de dibujo Garabalux

El Centro de Láseres Pulsados lanza la segunda edición de su concurso de dibujo Garabalux para alumnos de Primaria de la provincia de Salamanca. Los estudiantes podrán participar a través de sus colegios con obras originales en la que enseñen cómo se imaginan a los científicos que trabaja con luz y láseres y cómo piensan que es su laboratorio. Como en su primera edición, el concurso cuenta con dos categorías: Garabalux 1 (para los estudiantes de 1º a 3º) y Garabalux 2 (de 4º a 6º). Se pueden enviar las propuestas hasta el 2 de mayo al correo comunicacion@clpu.es. El fallo del jurado se dará a conocer el 16 de mayo y posteriormente se procederá a la entrega de premios dirigidos tanto a los ganadores como a los finalistas de cada categoría y a los centros educativos. Información en: https://www.clpu.es/Garabalux2022_Bases. | L.G.

El Estudio recibe 157.000 euros para realizar actividades relacionadas con la igualdad

Es la 2ª universidad que recibe más dinero del Instituto de las Mujeres

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través del Vicerrectorado de Postgrado y Enseñanzas Propias, recibirá una subvención de 157.936,44 euros por parte del Instituto de las Mujeres, adscrito al Ministerio de Igualdad, lo que supone duplicar la aportación recibida el año pasado. La institución académica salmantina se sitúa, una vez más, en la segunda posición del ranking de las principales beneficiarias de la convocatoria de sub-

venciones que cada año realiza el Instituto de las Mujeres para la realización de actividades de postgrado de estudios feministas y de género y actividades del ámbito universitario relacionadas con la igualdad, tan sólo superada por la Universidad Complutense de Madrid y muy por delante de la Universidad Autónoma de Barcelona, que ocupa la tercera posición.

El "Máster Universitario en Estudios Interdisciplinarios de

género", que dirige la profesora Ángela Figueruelo Burrieza, y nueve actividades de las propuestas por la Universidad de Salamanca, han sido algunas de las 48 que, a nivel nacional, obtendrán financiación. Destaca la quinta edición del Foro de Debate Estudiantil sobre igualdad, liderada por el profesor Adán Carrizo, que con más de 24.300 euros, se convierte en la que mayor financiación recibe en nuestra Universidad.

Celebración de Santo Tomás mañana con una investidura virtual de doctores

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca celebrará mañana el acto académico solemne de celebración de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de las instituciones académicas.

El año pasado, debido a la pandemia de la covid-19, la ceremonia tuvo que posponerse y tuvo lugar en el mes de junio. En esta ocasión, el equipo rectoral ha optado por mantener la celebración en su fecha habitual, aunque adaptándola a la

situación de pandemia, de manera que la investidura de doctores será virtual, con la proyección de un vídeo. Tampoco habrá doctores revestidos, pero no faltará la lección magistral, en este caso a cargo de José Gómez Asencio, catedrático de Lengua Española de la Universidad de Salamanca, y la entrega de premios de las fundaciones. Además, al finalizar el acto se descubre un vídeo por el V Centenario del fallecimiento de Elio Antonio de Nebrija.